
傍聴者の声 

（平成 29 年第２回定例会） 
 

 

 

●傍聴者の声１ 

 議員の質問と答弁を聞く妨げになるほどうるさい私語をしている議員がい

た。一部議員は、座っている姿勢もひどい。 

（奥野在住 30 代） 

 

 

●傍聴者の声２ 

昨年度の傍聴状況をぎかいの森に記載されて余りにも少なさに驚き、きょう６

月１５日傍聴に来ました。本当に少なく私含め４名でした。増員を望むのでした

ら、年４回の開催日に一度祝・祭日を入れたらいかがですか。連絡は、ぎかいの

森に太字で掲載してもよろしいかと思います。 

（三内在住 70 代） 

 

 

●傍聴者の声３ 

今日の議会を傍聴して、議員も市役所側の方の質疑は、真剣に感じました。

それに対して、市長はなぜ市民の代表の議員に答弁を拒むのでしょうか？もっ

と真摯な態度で議会に臨んでください。また、答弁者側の方の居眠りは、議会

の品格を下すものです。体調を整えて、真剣に出席するようにしてください。 

（油川在住 70 代） 

 

 


